









pesantren Darut Tauhid sekarang ini semakin lebih berkembang walaupun pondok pesantrennya berada di tengah-tengah kalangan masyarakat.

Perkembangan Pondok Pesantren sendiri dahulu hanyalah pendidikan non formal hingga sampai saat ini sudah ada lembaga-lembaga baik non formal maupun formal. Ada madrasah tsanawiyah dan madrasah aliyah. Beliau dalam dakwahnya di dukung oleh masyarakat sebagian ada yang mendukung ada yang bertentangan terhadap pondok Darut Tauhid sendiri. Namun segala rintangan tantangan yang dihadapi oleh KH. Masyhudi dengan semangat dan kegigihannya beliau tidak putus harapan. Beliau juga di bantu oleh masyarakat sekitar, pengurus, santri yang taat dan tidak lupa dukungan dari keluarga KH. Masyhudi yang senantiasa memberi dukungan dakwah islamiyah Sehingga Pondok Pesantren Darut Tauhid berjalan hingga sekarang.

Dari sedikit uraian di atas, penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang berjudul **KH. Masyhudi Dan Perkembangan Pondok Pesantren Darut Tauhid Di Desa Tanjungsari Krejengan Probolinggo (1984-2015)**, karena menurut saya KH. Masyhudi adalah seorang Kiai yang memiliki pengaruh besar dan merupakan tokoh pembaruan dalam perkembangan Pondok Pesantren Darut Tauhid, maka menurut saya penting untuk dikaji lebih dalam lagi.























Sistematika yang digunakan oleh penulis dalam penelitian ini, yaitu tentang cara runtut yang terdiri dari lima bab yang dijabarkan dalam garis besarnya sebagai berikut:

Bab pertama, dalam bab ini dipaparkan tentang sub bab yang ada pada Skripsi secara umum meliputi: latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, pendekatan dan kerangka teori, penelitian terdahulu, metode penelitian dan sistematika bahasan.

Bab kedua, Dalam bab ini menjelaskan tentang Biografi KH. Masyudi yang meliputi sebagai berikut: Geneologi, Pendidikan, dan Kiprah KH. Masyudi ditengah masyarakat.

Bab ketiga, Dalam bab ini menjelaskan tentang sejarah berdirinya Pondok Pesantren Darut Tahudi yang meliputi sebagai berikut: letak geografis Pondok Pesantren Draut Tauhid, ide berdirinya Pondok Pesantren Draut Tauhid dan juga beberapa pioner pendirian Pondok Pesantren Darut Tauhid.

Bab keempat: Dalam bab ini menjelaskan tentang perkembangan Pondok Pesantren Darut Tauhid yang meliputi sebagai berikut: Dari segi fisik bangunan, unit lembaga pendidikan dan juga jumlah santri dan guru.

Bab kelima: Penutup dalam bab ini berisi kesimpulan hasil penelitian serta saran-saran sebagai konklusi dari uraian di atas, sehingga dapat dipersoleh gambaran yang jelas tentang permasalahannya.